

Cuentas de la luz subirán en hogares de casi 25% y Copiapó será una de las tres comunas con mayor alza

PRECIOS. Según la seremi Yenny Valenzuela no es posible saber cuánto será el incremento.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Los hogares de Atacama tendrán una nueva alza en las cuentas de la luz a partir de octubre que será de casi un 25%, uno de los incrementos más altos a nivel país.

En julio se registró un alza en todo el país, lo que implicó un aumento en los precios entre un 20 a un 30% en promedio en las viviendas.

Sin embargo, algunos olvidaron que el bolsillo se tendría que resentir tan sólo en unos meses más. Este nuevo aumento, ya anunciado en su momento por la autoridad, se agrega a los experimentados en junio, cuando se descongeló el cargo que se paga en las boletas mensuales producto del servicio de distribución.

“Lo que ha aparecido en los medios de comunicación en los últimos días tiene relación con un informe preliminar de la Comisión Nacional de Energía (CNE) que puede tener modificaciones”

Yenny Valenzuela
Seremi de Energía



AGENCIA UNO

EL ALZA DE LA LUZ SERÁ CONSIDERABLE EN LA REGIÓN

22%

sería el alza de precios en las cuentas de luz en Copiapó

En julio se actualizó el precio de la energía y el cargo por transmisión. Así, las alzas promedio que se vendrán en octubre se moverán entre 12% y 22% respecto de los precios de julio, para los consumidores de menos de 350 kWh, que incluyen a los clientes residenciales. Según los cálculos, Copiapó es-

tá entre las tres comunas con mayores alzas. En Santiago (empresa Enel) se espera un alza de 19%, pasando de \$39.419 a \$47.674 y finalmente en Copiapó (empresa CGE) se considera un 22%, pasando de \$47.979 a \$58.736 en promedio.

QUESTIONAMIENTOS

La diputada por Atacama Sofía Cid tras conocer la nueva alza, señaló que “Copiapó es la comuna de Chile que más sufrirá esta nueva alza en las cuentas

de la luz. Esto es realmente impresionante, si consideramos el tremendo aporte que hace la región de Atacama en la producción de energía, con nuestras plantas fotovoltaicas”.

“Atacama no resiste más este abandono-agregó-. Ayer marcamos un triste récord en el Índice de Desarrollo Regional, donde comprobamos lo que hemos dicho: que la delincuencia está desatada y las autoridades no hacen nada”.

“Ahora, esta alza que podría superar el 20% del valor

“Es realmente impresionante, si consideramos el tremendo aporte que hace la región de Atacama en la producción de energía, con nuestras plantas fotovoltaicas”

Sofía Cid
Diputada

de la cuenta es un nuevo golpe a la economía de las familias de Atacama. Exijo al Gobierno considerar nuestro aporte de energía al país, y subsidiar de alguna forma esta alza en la región”, finalizó.

SEREMI

La seremi de Energía de Atacama, Yenny Valenzuela señaló que “esta alza es la que ya se anunció como parte del proceso de normalización de las tarifas. Lo que ha aparecido en los medios de comunicación en los últimos días tiene relación con un informe preliminar de la Comisión Nacional de Energía (CNE) que puede tener modificaciones. Mientras no tengamos el informe definitivo de la CNE -que es la información oficial- no es posible tener claridad respecto de cuánto puede subir la cuenta de la luz”.

CS